

Santa Rosa de Lima

MILAGRO Y EJEMPLO DEL NUEVO MUNDO

Venerar a Santa Rosa no sólo es recordarla el 30 de agosto, o ir a visitar su casa y el pozo de los deseos.



Venerar a Santa Rosa es conocerla y admirarla, saber su vida, dar cuenta de ella e imitarla.

El 20 de abril de 1586 nació en Lima una linda niña de nombre Isabel. Su madre se llamaba María de Oliva y su padre Gaspar Flores. Tuvo 12 hermanos, era conocida por su piadosa vida, sentía amor por los pobres, a los mendigos que tocaban su puerta los recibía con bondad, les daba de comer y los aseaba; por eso la llamaban "Madre de los pobres".

Santa Rosa de Lima murió el 24 de agosto de 1617 a los 31 años. Fue beatificada por el Papa Clemente IX y canonizada por el Papa Clemente X en 1671.

Santa Rosa de Lima es patrona del Perú, América y las Filipinas y protectora de muchas instituciones entre ellas tenemos: La Policía Nacional, las enfermeras del Perú

Su gran amor a Dios y la sencillez de su vida, así como la bondad y caridad que tuvo con los pobres y enfermos nos permiten ponerla como ejemplo de SOLIDARIDAD.

Después de haber leído atentamente, completa las palabras que faltan:

- Santa Rosa de Lima nació el _____
- Sus padres fueron _____ y _____
- Murió el _____, a los _____ años.
- Fue canonizada por el _____
- Era conocida como la: _____
- Es patrona de _____, _____ y _____
- El ejemplo que debemos seguir de ella es la _____